

Kelkheim

J. Strauss
Fledermaus

Ich lade gern mir Gäste ein
Simone Garnier

E. Kálmán
Gräfin Mariza

Komm mit nach Varasdin
Margarita Kopp, Martin Ningbers
Wenn es Abend wird
Martin Ningbers

R. Stolz

Im Prater blühen wieder die
Bäume
Margarita Kopp
Du sollst der Kaiser meiner
Seele sein
Frauke Link
Auf der Heide blühen die
letzten Rosen
Martin Ningbers

C. Zeller
Der Vogelhändler

Ich bin der Prodekan
Fritz Kalmbach,
Jürgen-Michael Bacher

G. Winkler

Schütt die Sorgen in ein
Gläschen Wein
Jürgen-Michael Bacher
Ja, der Chiantiwein
Simone Garnier

P. Lincke
Frau Luna

Schlösser, die im Monde
liegen
Simone Garnier

L. Jessel
Schwarzwaldmädel

Malwine, ach Malwine
Frauke Link,
Jürgen-Michael Bacher

F. Raymond
Der Verschwender

Da streiten sich die Leut
herum
Jürgen-Michael Bacher

R. Benatzky
Im weißen Rössl

Der schöne Sigismund
Fritz Kalmbach
S'ist nun mal im Leben so
Jürgen-Michael Bacher

F. Schröder
Die 7 Ohrfeigen

Ich tanze mit dir in den
Himmel hinein
Frauke Link, Fritz Kalmbach

E. Humperdinck
Hänsel und Gretel

Abendsegen
Margarita Kopp, Simone Garnier

W. R. Heymann

Das gibt's nur einmal
Simone Garnier

Die Bel-Voce Solisten sind eine Gruppe klassisch ausgebildeter Sänger und Sängerinnen, die aus verschiedenen Städten Deutschlands, sowie dem benachbarten Ausland kommen, mit unterschiedlicher Ausbildung im Gesang. Sie üben teilweise einen anderen Beruf aus und betreiben den Gesang als Hobby.

Sie finden sich, außer zu ihrer eigenen Konzerttätigkeit, zu Solisten-Konzerten zusammen. Eine umfassende Bandbreite fast aller Stimmfächer und Gesangsstile erlaubt es, jeweils eine Vielfalt von Stücken, Arien, Duette aus Werken verschiedenster Stilepochen zu arrangieren und Ensembleszenen darzustellen. So ist vom schweren Opernfach über Mozart, Barock und Spieloper bis zu Operette und modernen Musickompositionen alles vertreten und die unterschiedlichsten musikalischen Vorlieben dürfen sich wiederfinden.

Gegründet wurde das Ensemble 2003 von der Mezzosopranistin und Gesangspädagogin Erika Sommer, die auch die künstlerische Leitung innehat.

„Es liegt mir sehr am Herzen, dass Schüler und Profis gemeinsam konzertieren, damit die Schüler unter der Obhut der Profis an Sicherheit gewinnen. So lernen sie mit der Zeit besser mit ihrem Lampenfieber umzugehen, sie bekommen wertvolle Tipps für die Bühnenpräsenz und Empfehlungen für die richtige Kleidung und alles was zu einem Auftritt dazugehört“.

Die Bel-Voce Solisten singen vorwiegend Benefizkonzerte, z. B. für die Tsunamikatastrophe, die Nandri Kinderhilfe Indien, Aktion Deutschland Hilft, Fukushima Katastrophe, SOS Kinderdörfer, Kinder von Tschernobyl, Hospizvereine, Kinderheime, Vereine für Krebshilfe u.v.a. So wurden sie für die Wochen für „Demokratie, Toleranz und Menschenwürde“ engagiert.

Die künstlerische Leiterin Frau Sommer wurde mit dem Verdienstkreuz am Bande in Gold ausgezeichnet. Ebenso die Verleihung des Protektorats- Ehrenkreuzes zur Wahrung der Traditionen über Grenzen hinaus und dem fortwährenden Einsatz für Andere. Die Urkunde ist unterzeichnet von S.K.H. Prinz von Bayern. Des Weiteren wurde sie mit der Gottlob -Frick- Medaille in Gold ausgezeichnet.

Ihre Konzertreisen führten sie bisher u. a. nach Berlin, Coesfeld, Hamburg, Frankfurt, Wiesbaden, Saarbrücken, Bonn, München, Österreich, Frankreich, Spanien, Kroatien, Rumänien.

Es tönen die Lieder, der Frühling kehrt wieder

Bel-Voce Gesangssolisten
Klavier: Kevin Haubitz
Künstlerische Leitung:
Erika Sommer

Samstag 10. Mai 2025
15:30 Uhr

AWO Sozialzentrum
„Haus Mainblick 49“
65779 Kelkheim



Hessen-5

